

FLORE La primevère variable

Croisée de la "Suzanne" et du "Cocou"



Un beau spécimen de primevère variable aux Champs de Fontaine à Yzernay [Route du Pinier à Péronne - Avril 2009]

La primevère variable est un hybride entre la primevère acaule et la primevère officinale. De la première elle a hérité ses grandes fleurs jaune clair à base orangée. De la seconde elle a tiré sa tige florifère dressée, terminée par un bouquet multiflore bien fourni. Les fleurs sont moins penchées que chez la primevère officinale. Leur taille est intermédiaire entre celle des deux parents. La primevère variable peut se rencontrer dans les lieux où les deux espèces coexistent ou ont coexisté. Elle reste toutefois assez rare. Nous l'avons observée route de la Challore dans les années 80. Nous ne l'y avons pas revue depuis.

La primevère variable

| | |
|----------------------------|---|
| Nom scientifique | <i>Primula x variabilis</i> [<i>Primula veris</i> x <i>Primula vulgaris</i>] |
| Noms communs | primevère variable, primevère hybride |
| Famille | Primulacées |
| Floraison | mars à mai |
| Taille de la plante | 10 à 20 cm de hauteur |
| Taille des fleurs | 1.5 à 2.5 cm de diamètre |
| Couleur des fleurs | jaune clair, pétales à base jaune d'or |
| Statut de la plante | rencontrée autrefois sur Toutlemonde [route de la Challore] |
| Habitat | lieux où coexistent <i>P. veris</i> et <i>P. vulgaris</i> |



Spécimen d'hybridation avec une espèce colorée issue de culture
[route de la Frogerie, avril 2011]

Texte et photos : Gérard Hamon